

OTRO ESCÁNDALO SE VIENE EN LA IGLESIA: ABUSOS SEXUALES CONTRA LAS MONJAS

Revista del Vaticano habla de abortos y nacimiento de niños no reconocidos.

La revista Mujer Iglesia Mundo, que es distribuida con el periódico del Vaticano L'Osservatore Romano, adelantó que otro escándalo se viene para la Iglesia: abusos sexuales contra monjas cometidos por sacerdotes.

La última edición del medio relató que algunas religiosas debieron abortar o dar a luz a niños que no fueron reconocidos.

La directora del suplemento femenino, Lucetta Scaraffia, señaló que la situación de la mujer en la Iglesia «debe cambiar» y por ello pidió no ignorar los casos de abuso y de opresión hacia las monjas, consignó la agencia EFE.

El artículo menciona además el análisis del Papa Francisco sobre los abusos, al afirmar que el poder del «clericalismo» es una de las raíces del problema.

Scaraffia considera que el pontífice ha interpretado en un modo «fuerte y radical» este fenómeno, al calificarlo de «abuso de poder», pues «nace de una interpretación perversa del rol sacerdotal, de un mal que se llama clericalismo», explica.

En el caso de Chile, cabe recordar que hace nueve meses se revelaron denuncias de abusos al interior de la Congregación de las Hermanas del Buen Samaritano de Molina, en la Región del Maule

Tras esto, el programa «Informe Especial» reveló diversas denuncias de abusos en la misma congregación, con testimonios que dejaban en evidencia el comportamiento de los sacerdotes.

 2019 total visits, 3 visits today